



Camilo Villablanca Jara
Abogado
Concejal por Victoria.

El incendio que afectó a locales comerciales de calle Pisagua, es un golpe al empleo y también al emprendimiento y con esto no solo hablamos de quienes estaban instalados con sus productos y que arrendaban los espacios, sino que también para el dueño de estos espacios. Sin duda, que estas situaciones trágicas afectan al comercio en general y es ahí donde la solidaridad ciudadana pero también nuestras instituciones públicas deben colaborar, la municipalidad debe entregar ayuda y apoyo para el volver a levantarse,

NUEVAMENTE UN INCENDIO

también el gobierno regional y el gobierno central, esto último se vio demostrado con la visita del delegado provincial también. Acá lo relevante es que no solamente se quede todo en buenos deseos ya que quienes disponen de recursos públicos deben realizar todos los esfuerzos necesarios y diligentes para darle una mano a nuestros emprendedores que lo están pasando muy mal, y sin duda que en esto último los concejales no somos quienes estamos a cargo, pues solo fiscalizamos que el gasto se realice en forma correcta, y ninguno de mis colegas, me incluyo ha mostrado reparos para la entrega de recursos por parte de la Municipalidad, misma forma de actuar es la que se debe tener con nuestros vecinos que sufren incendios en sus domicilios y que requieren de ayudas sociales. Y, las ayudas que se entreguen deben ser con completa igual-

dad y con la sola salvedad que debe existir un criterio para ayudar con mucha más potencia al que más afectado o complicado quedó, y de la misma manera al que mayor beneficio preste a la comunidad en la generación de empleos y que por una necesidad social necesitamos se vuelva a levantar para no tener a vecinos que pierdan su fuente laboral.

El incendio de estos días nos hizo recordar como por la misma calle Pisagua hace más de un año también se incendiaron locales muy reconocidos de nuestra ciudad, donde se ofreció ayudas y no fue parejo para todos, cosa de recordar lo que nos expresaban los vecinos en aquel momento, es por esto que ahora que soy autoridad estaré muy atento a que los compromisos se cumplan para que nuestros comerciantes se vuelvan a levantar.